

Ciclista cubana muestra su talento en Australia



La Habana, 15 ene (RHC) La ciclista cubana Marlies Mejías mostró su capacidad en el club profesional estadounidense Sho-Air Twenty20, al convertirse en su segunda mejor atleta en la carrera Santos Womens Tour de Australia, divulgó hoy la prensa local.

Precisa el portal digital Jit que la caribeña se inscribió en el décimo escaño en dos de las cuatro rondas celebradas la última semana.

La competición dio inicio con 101 pedalistas de 17 equipos y concluyeron el recorrido 78 tras superar 386 kilómetros.

El Twenty20, equipo en el que rueda Mejías, posee la máxima categoría del ciclismo de ruta a nivel mundial y fue creado en 2005.

La cubana, quien el pasado año firmó una formidable estancia con el onjunto Shimano, de Argentina, fue la única representante latinoamericana en la carrera Santos Womens Tour, de Australia.

Mejías, medallista panamericana y campeona centroamericana en Veracruz-2014, será una de las deportistas de mayor rango para el clicismo cubano en la justa regional que se disputará en Barranquilla, Colombia, en julio y agosto del actual año.

La selección nacional también podrían integrarla las experimentadas Yumari González, Yudelmis Domínguez, Iraida García, Mirta García, Maylín Sánchez, Idaris Cervantes y la velocista Lisandra Guerra.

En la lid centrocaribeña en suelo colombiano, Cuba aspira a retener el título que atesora desde Panamá-1970.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152635-ciclista-cubana-muestra-su-talento-en-australia>



Radio Habana Cuba